



NOTA IMPORTANTE DE LA COMISIÓN ANTIPIRATERIA PARA EL AUTOMÓVIL

CAPA, Comisión Antipiratería para el Automóvil, es un organismo creado por ANCERA ante la masiva copia de software y equipos que se está produciendo en el sector del automóvil y que está dando lugar a numerosas denuncias ante la Guardia Civil y creando importantes problemas judiciales a las empresas del sector. A todo esto hay que sumarle el gran perjuicio económico para las empresas que fabrican y desarrollan el I+D de estos productos.

Como consecuencia de la pérdida de mercado en la distribución de componentes, te rogamos tomes nota de que estas acciones de piratería están siendo muy perseguidas por CAPA para que en el caso de que tengas conocimiento de algún acto de este tipo, te dirijas a ANCERA con el fin de denunciarlo. También puedes hacerlo a través de la web www.capaantipirateria.com creada por la Comisión.

CAPA nos ha comunicado que algún miembro de la distribución participa en actos similares para lo que te rogaría traslades a tus asociados y conocidos que se desista de estas actitudes y se colabore en la erradicación de las mismas, creando un mercado más limpio, más competitivo y espero que más provechoso para la distribución.

Es importante que se sepa que la distribución colabora en que no exista piratería en nuestro ámbito demostrando una vez más la fortaleza del magnífico sector de la distribución independiente en España.

P.D. Es crucial tener en cuenta esta comunicación, pues todas las acciones se están poniendo en marcha muy rápidamente.